
Pièces 4 Pièces

Référence 6340791

Prix 875 000 €

Antibes
Maison à vendre (06600)
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Cette  belle  maison est  située  dans  une rue  très  recherchée du Vieux  Antibes,  au

calme  et  à  quelques  pas  du  marché  provençal  et  des  plages.D'une  surface

habitable  d'environ  180  mètres  carrés,  elle  offre  de  beaux  volumes.  L'entrée  au

rez-de-chaussée  dispose  d'un  espace  de  stockage  pratique.À  l'étage,  la  maison

propose deux grandes chambres, une salle de bains et une salle d'eau. Au même

étage,  un  escalier  mène  à  un  espace  de  type  studio  comprenant  un  salon,  une

cuisine  équipée  et  une  entrée  indépendante,  pouvant  être  transformé  en  suite

parentale.Un autre escalier mène à une pièce de vie pleine ...

This beautiful house is located in a highly sought-after street in Vieux Antibes, in a

peaceful setting just a short walk from the Provencal market and the beaches.With

around 180 square metres of living space, it offers spacious accommodation. The

ground floor entrance features a practical storage area.Upstairs, the house has two

large bedrooms,  a  bathroom and a  shower  room.  On the same floor,  a  staircase

leads to a studio-style space comprising a lounge, a fitted kitchen and a separate

entrance, which could be converted into a master suite.Another staircase leads to a

charming, light-filled ...

BY BLUE - SOPHIA ANTPOLIS

473 Route des Dolines - 06560 SOPHIA ANTIPOLIS
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